

# *Díaz-Canel exhorta a los productores agropecuarios superar dificultades del bloqueo*



**Encuentro de agricultores con Díaz-Canel**

La Habana, 7 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó hoy a los productores agropecuarios a superar las dificultades ocasionadas por el bloqueo económico de Estados Unidos, y demostrar que es posible desarrollar una agricultura sostenible y eficiente.

En intercambio con campesinos de las provincias de Artemisa y Mayabeque en el occidente del país, el mandatario significó que el cerco norteamericano es real y afecta mucho, pero ante su permanencia no hay más opciones que producir la alimentación que necesita el pueblo para importar menos, detalló el sitio de la Presidencia.

El jefe de Estado pidió a los productores que en medio de la situación compleja del país, donde una parte de la ciudadanía está en condiciones de vulnerabilidad, propicien precios más asequibles.

En tanto, elogió la solidaridad del campesinado y la disposición con que apoyan el funcionamiento de los centros de aislamiento para la Covid-19, hospitales e instituciones sociales.

El encuentro, cuyo objetivo era conocer opiniones sobre las medidas implementadas para dinamizar el sector agropecuario, permitió a Díaz-Canel constatar el impacto positivo de las más de 60 disposiciones aprobadas en el transcurso del año.

Los participantes destacaron cómo esas decisiones han estimulado a los productores, dentro de las cuales tuvo muy buena acogida la autorización para el sacrificio de ganado mayor.

No obstante, señalaron la necesidad de poner los limitados recursos que tiene el país allí donde mejor se aprovechan, lo cual se traduce en otorgarlos a quienes tienen mayores resultados.

El mandatario dijo que los campesinos, con sus criterios y la sinceridad con la que abordaron los problemas derivados del ordenamiento monetario, fueron los artífices de todas las transformaciones puestas en marcha.

A ellos les agradeció la confianza, pues a pesar de las quejas, desacuerdos y contradicciones iniciales de ese proceso, no pararon de sembrar y cosechar, gracias a lo cual actualmente hay un ligero incremento en la distribución de productos agrícolas.

El mandatario convocó a continuar con ese espíritu y proponer nuevas acciones que contribuyan a eliminar todas las trabas existentes, para elevar los niveles productivos.

Participaron en el intercambio el primer ministro Manuel Marrero; el vicepresidente Salvador Valdés; el vice primer ministro y titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil; el ministro de la Agricultura, Ydael Pérez; y las máximas autoridades del Partido Comunista y el Gobierno en Mayabeque, Yanina de la Nuez y Tamara Valido, respectivamente. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266383-diaz-canel-exhorta-a-los-productores-agropecuarios-superar-dificultades-del-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**